



MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE PUEBLO NUEVO – CHINCHA
COMITÉ DISTRITAL DE SEGURIDAD CIUDADANA PUEBLO NUEVO



REUNIÓN DEL COMITÉ DISTRITAL DE SEGURIDAD CIUDADANA

CORRESPONDIENTE AL MES DE FEBRERO DE 2018

EN LA PROVINCIA DE CHINCHA, DISTRITO DE PUEBLO NUEVO SIENDO LAS 12:17 HORAS DEL DÍA MARTES 27 DE FEBRERO DE 2018, EN LAS INSTALACIONES DE LA SALA DE REGIDORES DE LA MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE PUEBLO NUEVO – CHINCHA, SE LLEVÓ A CABO LA REUNIÓN DEL COMITÉ DISTRITAL DE SEGURIDAD CIUDADANA Y CUMPLIENDO CON EL QUÓRUM, CON LA ASISTENCIA DE LA PRESIDENTA DEL CODISEC LA SRTA. PATRICIA TORRES SÁNCHEZ SALUDANDO A LOS MIEMBROS INTEGRANTES DEL CODISEC Y A LOS PRESENTES.

SRTA. PATRICIA ROXANA TORRES SÁNCHEZ ALCALDESA DEL DISTRITO DE PUEBLO NUEVO	PRESIDENTA
ALFÉREZ PNP DIEGO MARTÍN BUSTAMANTE MORALES COMISARIO DEL DISTRITO DE PUEBLO NUEVO	MIEMBRO
DRA. MARÍA IBÁÑEZ FUENTES REPRESENTANTE DEL MINISTERIO PÚBLICO	MIEMBRO
SR. ALBERTO VERA VELAZCO PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN DE PUEBLOS JÓVENES, AA. HH. Y UPIS	MIEMBRO
PROF. ARÍSTIDES GONZÁLES ZAGACETA DIRECTOR DE LA UGEL CHINCHA	MIEMBRO
DRA. LUZ MARÍA PAREDES QUIRÓZ GERENTE DEL CENTRO DE SALUD	MIEMBRO
SRA. ANICETA CONSUELO REYMUNDO DE SANTIAGO REPRESENTANTE DE LAS JUNTAS VECINALES PNP	MIEMBRO



DRA. MARÍA ESTHER VILCAPUMA MONTES
CENTRO EMERGENCIA MUJER

MIEMBRO

PADRE. NICHOLAS HARDING
PÁRROCO DE LA PARROQUIA CRISTO REY

MIEMBRO

DR. MIGUEL EDUARDO MORÁN RUÍZ
JUZGADO DE PAZ LETRADO DEL DISTRITO DE PUEBLO NUEVO

MIEMBRO

TOMA LA PALABRA LA SEÑORITA ALCALDESA PATRICIA ROXANA TORRES SÁNCHEZ:

BUENAS TARDES CON TODOS, PRIMERO, PARA DARLE LA BIENVENIDA AL COMISARIO QUE ESTÁ A CARGO DEL ALFÉREZ DIEGO MARTÍN BUSTAMANTE MORALES Y EMPEZAR A VER EL TRABAJO QUE SE HA HECHO EN EL 2017 Y EL TRABAJO QUE SE VA EJECUTANDO HASTA LA FECHA Y LAS PROPUESTAS DE TRABAJO QUE VAMOS A HACER PARA ESTE AÑO 2018, INICIO CON EL INFORME QUE LES VOY A DAR REFERENTE A LOS TRABAJOS QUE SE HAN VENIDO REALIZANDO, EL AÑO PASADO FUE UN AÑO COMPLICADO PARA MI, ASUMIR LA MUNICIPALIDAD EN LAS CONDICIONES QUE ESTABA NO HA SIDO UNA TAREA FÁCIL, HABLAMOS MUCHO DE ACTIVOS Y PASIVOS QUE ASUME LA ALCALDÍA, PERO EN REALIDAD AQUÍ FUERON PUROS PASIVOS, PROBLEMAS, PURAS DEUDAS, UNA SERIE DE DEFICIENCIAS QUE NO NOS PERMITIERON TRABAJAR, ACELERADAMENTE, PERO AL MARGEN DE TODO ESO SE HA PODIDO CUMPLIR CON LOS TRABAJOS QUE TENÍAMOS PREVISTOS EN LA MEDIDA QUE HUBIÉSEMOS QUERIDO REALMENTE, ACÁ NO ME DEJA MENTIR EL SUPERIOR VÁSQUEZ, PERO FINALMENTE HEMOS PODIDO TRABAJAR Y LO QUE QUEREMOS AHORA ESTE AÑO ES A RAÍZ DE LA EXPERIENCIA ANTERIOR PODER MEJORAR TODAS LAS DEFICIENCIAS QUE HEMOS TENIDO DESDE UN INICIO, LO IMPORTANTE DEL AÑO PASADO ES QUE AQUÍ EN LAS REUNIONES DEL CODISEC SE EFECTUÓ EL TRABAJO Y SE ACORDÓ HACER LA RECUPERACIÓN DE ESPACIO PÚBLICO, ESE FUE UNO DE LOS TRABAJOS MÁS IMPORTANTES QUE HIZO CODISEC, QUE FUE LA LOSA DEPORTIVA LOS ÁNGELES, LA ZONA DENOMINADA COMO "EL CUBIL", YA ESTA SIENDO USADA POR LOS JÓVENES DE LA ZONA Y DE TODAS LAS ZONAS ALEDAÑAS QUE SE ESTÁN BENEFICIANDO CON ESTA LOSA, ES UNA MANERA DE RECUPERAR A LOS JÓVENES QUE HABÍAN CAÍDO EN ROBOS, DROGAS, ASALTOS Y A TRAVÉS DEL DEPORTE SE HA VISTO QUE YA ESTÁ DANDO FRUTOS, EN LA INAUGURACIÓN LES HEMOS LLEVADO POLOS Y PELOTAS.

HACE POCO HE TENIDO, UNA REUNIÓN CON EL MAYOR ZELADA QUE ES EL DIRECTOR DE TODO LO QUE ES SEGURIDAD CIUDADANA, ME HE REUNIDO CON ÉL EN EL MINISTERIO DEL INTERIOR YE L AÑO PASADO CON EL MAYOR CHÁVEZ ESTUVIMOS VIENDO EL PROGRAMA DE BARRIO SEGURO Y ELLOS VINIERON ACÁ A PUEBLO NUEVO, ELLOS LEVANTARON INFORMACIÓN, USTED TAMBIÉN

ESTUVO SUPERIOR, ESTABAN VIENDO EN QUE ZONA IBAN A INTERVENIR, ESTUVO UN MAYOR Y UNA SEÑORITA A CARGO DE LEVANTAR LA INFORMACIÓN ACÁ, QUIEN LE HABLA HIZO EL SEGUIMIENTO, POR TODOS LOS HECHOS QUE HAN OCURRIDO EN LIMA, VIOLACIONES EN LA MISMA COMISARÍA, MUERTE DE ESTA NIÑA JIMENA Y TODO LO QUE OCURRIÓ, SE ESTABA DANDO PRIORIDAD A LIMA, POR ESO QUE VIAJÉ INMEDIATAMENTE CUANDO TOME CONOCIMIENTO, PARA QUE SE CUMPLA ESTE BARRIO SEGURO EN NUESTRO DISTRITO Y CON EL MAYOR ZELADA SE VIO LA PROGRAMACIÓN QUE VA A SER EN EL MES DE MAYO Y VAMOS A TRABAJAR BARRIO SEGURO.

EN LO CONCERNIENTE A PATRULLAJE INTEGRADO QUEREMOS QUE ESTE AÑO SE LLEVE DESDE EL INICIO, QUEREMOS QUE TODOS SE SUMEN PARA PODER HACER UNA TAREA EFICIENTE, QUE SE CUMPLAN LOS CRONOGRAMAS Y QUE PUEDA MEJORAR LA CALIDAD DE VIDA DE NUESTROS CIUDADANOS, ASIMISMO QUIERO INFORMARLES TAMBIÉN QUE EL CONCEJO MUNICIPAL HA AUTORIZADO A TRAVÉS DE SESIÓN DE CONCEJO HAGAMOS EL TRABAJO DE OBRAS POR IMPUESTOS PARA INSTALAR CÁMARAS DE SEGURIDAD DE FIBRA ÓPTICA, PONER UNA CENTRAL DE MONITOREO, TENER DOS CENTRALES DE AUXILIO RÁPIDO, QUE YA VAMOS A DISCUTIR EN QUE ZONA LOS VAMOS A COLOCAR, CAMIONETAS EQUIPADAS PARA PODER HACER TODO EL PATRULLAJE Y SUMARNOS A LA POLICÍA, NUESTRAS UNIDADES ESTÁN YA BASTANTE DETERIORADAS, 06 CAMIONETAS, MOTOCICLETAS TAMBIÉN EN MENOR CANTIDAD, QUE YA SE HA APROBADO EN SESIÓN DE CONCEJO PARA VER LA MODALIDAD DE OBRAS POR IMPUESTOS, ESTO YA SE ESTÁ TRAMITANDO CON LA CONTRALORÍA, CON PROINVERSIÓN, QUE SON LOS QUE HACEN LA VERIFICACIÓN DE ESTA MODALIDAD DE OBRAS POR IMPUESTOS.

TOMA LA PALABRA EL REPRESENTANTE DE LA UGEL:

ESTAMOS AQUÍ PARA APOYAR EL TRABAJO QUE VIENE HACIENDO CODISEC EN EL DISTRITO DE PUEBLO NUEVO, EN ESE SENTIDO NUESTRA LABOR ES PRÁCTICAMENTE DAR LAS FACILIDADES PARA QUE EL CODISEC Y TODAS LAS INSTITUCIONES INVOLUCRADAS PODAMOS INGRESAR A LAS INSTITUCIONES EDUCATIVAS PARA EFECTOS DE COORDINACIÓN, ACOMPAÑAMIENTO A LA LABOR QUE IMPLICA EL TEMA DE SEGURIDAD, NOSOTROS CONJUNTAMENTE CON ESTE CODISEC ASUMIMOS EL COMPROMISO EL AÑO PASADO DE IMPLEMENTAR, FORTALECER EL TRABAJO DE LAS BAPES EN LA PROVINCIA EN GENERAL Y PARA ESTE AÑO HAY UNA NORMATIVA QUE LA RESOLUCIÓN MINISTERIAL N° 066-2018 QUE ESTÁ DISPONIENDO QUE EN TODAS LAS INSTITUCIONES EDUCATIVAS ESTAS BRIGADAS DE AUTOPROTECCIÓN ESCOLAR SE ACTIVEN, SIEMPRE CON EL ACOMPAÑAMIENTO DEL MINISTERIO DE EDUCACIÓN Y LA QUE HAGA SUS VECES EN LOS GOBIERNOS LOCALES Y DISTRITALES, EL MINISTERIO DEL INTERIOR A TRAVÉS DE LA PNP Y EL GOBIERNO LOCAL A TRAVÉS DE LAS MUNICIPALIDADES, TANTO DISTRITALES COMO PROVINCIALES, EN TODO CASO ESTAMOS PREPARANDO LA DOCUMENTACIÓN ADMINISTRATIVA Y UN OFICIO EN LA QUE ESTAMOS INFORMANDO A LOS DIRECTORES LA NECESIDAD DE CONFORMACIÓN DE ESTAS

BRIGADAS QUE BUSCAN EN RESPUESTA A LA COYUNTURA NACIONAL, ES BRINDAR PUES PROTECCIÓN A LOS ESTUDIANTES EN LA MEDIDA DE LO POSIBLE. SI BIEN LA NORMATIVA DISPONE SU FUNCIONAMIENTO HAY LIMITACIONES A TEMAS DE RECURSOS.

EN TEMAS DE VIOLENCIA LA PROVINCIA DE CHINCHA HA TENIDO, SEGÚN EL PORTAL QUE NOSOTROS MANEJAMOS, TENEMOS UN APROXIMADO DE 100 CASOS, ENTRE VIOLENCIA ENTRE ESTUDIANTES, VIOLENCIA ENTRE UN ADULTO Y UN ESTUDIANTE REGISTRADOS, TRATADOS Y ACOMPAÑADOS POR LA UGEL PARA SU TRATAMIENTO, EN ALGUNOS CASOS HAN PASADO LOS ALCANCES DE LA UGEL, HAN PASADO LA SITUACIÓN ADMINISTRATIVA PORQUE HAN HABIDO DOCENTES, PERSONAL ADMINISTRATIVO Y HASTA DIRECTORES QUE HAN VIOLENTADO LA CAPACIDAD, LA SEGURIDAD INTEGRAL DE LOS ESTUDIANTES Y HAN SIDO PROCESADOS ADMINISTRATIVAMENTE Y LOS QUE HAN TENIDO UN CORTE PENAL HAN SIDO INFORMADOS A LA AUTORIDAD COMPETENTE QUE SEGURAMENTE SIGUEN EN PROCESO.

TOMA LA PALABRA LA SEÑORITA ALCALDESA:

JUSTAMENTE UNO DE LOS TEMAS QUE TOCABA AL INICIO ERA QUE NO SE PUDO TRABAJAR COMO CORRESPONDE, JUSTAMENTE POR LAS LIMITACIONES Y LAS CONDICIONES EN QUE SE ASUMIÓ LA ALCALDÍA, SOBRE TODO PROBLEMAS ECONÓMICOS, QUE NO PERMITIÓ PODER APOYAR Y APORTAR QUE ESTE CODISEC TRABAJARA AL 100% CON RESULTADOS ÓPTIMOS, LA VERDAD FUE UN TEMA COYUNTURAL QUE SE DIO Y COMO SABEN TODAS LAS PARTIDAS QUE TENEMOS EN SEGURIDAD CIUDADANA, ES UN PRESUPUESTO QUE NOS LLEGA, SON EL CUMPLIMIENTO DE LAS METAS DEL EJERCICIO ANTERIOR, COMO NO HUBO CUMPLIMIENTO DE CASI NINGUNA DE LAS METAS, CON EL POCO PRESUPUESTO QUE CONTAMOS SE PUDO LLEVARA ACABO, QUIERO DEJAR CLARO SEÑORES QUE EN ESE MOMENTO QUIEN LE HABLA ESTABA ASUMIENDO PROBLEMAS CON LA FISCALÍA Y PROBLEMAS CON LA CONTRALORÍA, PORQUE TUVE INTERVENCIÓN DE LA CONTRALORÍA POR MÁS DE OCHO MESE DENTRO DE LA MUNICIPALIDAD, POR CASOS DE CORRUPCIÓN QUE SE DIERON EN ESTA MUNICIPALIDAD A TODO NIVEL, AHORA EL COMPROMISO PERSONAL QUE TENGO, VAMOS A RETOMAR EL TEMA DE LAS BAPES, SOBRE TODO AHORA QUE ESTAMOS PRÓXIMOS A EMPEZAR EL AÑO ESCOLAR, PORQUE ES UN TRABAJO QUE SE DEBE HACER EN LOS COLEGIOS Y AHORA QUE ESTAMOS A PUERTAS DE INICIAR LAS CLASES, PODEMOS ORGANIZARNOS MEJOR CON LA POLICÍA, YA QUE COMO INDICA EL ESPECIALISTA DE LA UGEL SOLO CUMPLIÓ EN UN 20% SIENDO UN DISTRITO TAN GRANDE, PERO EN ESTE AÑO HAY UN COMPROMISO DIRECTO DE PODER ACOMPAÑARLOS Y HACERLE EL SEGUIMIENTO DEBIDO.

TOMA LA PALABRA EL SECRETARIO TÉCNICO:

SOBRE EL TEMA DE FORTALECIMIENTO DE CAPACIDADES PARA LAS JUNTAS VECINALES SUGIERO UNA CAPACITACIÓN, PERO QUE VAYA DE LA MANO DE UN SIMULACRO TAL COMO UN TEMA DE SISMO, DE TSUNAMI, PERO MÁS DIDÁCTICO,



ES VER UNA SITUACIÓN LO MÁS REAL POSIBLE CON VIDEOS, CON DIAPOSITIVAS, PERO DE REPENTE SI LO LLEVAMOS A LA PRACTICA CON UN SIMULACRO, CON APOYO DE LA POLICÍA Y DE SERENAZGO, ES MÁS SI LO FILMAMOS CON APOYO DEL CANAL, PODEMOS MOSTRARLE A LAS DEMÁS JUNTAS VECINALES.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR ALBERTO VERA VELAZCO:

YO TENGO UN TEMA QUE RECIÉN HE CONVERSADO CON EL NUEVO COMANDANTE Y QUIERO TRASLADARLO AQUÍ NUEVAMENTE, AHORA POCO ESCUCHÉ LAS DECLARACIONES DEL PODER JUDICIAL DONDE HA SIDO AMENAZADO POR TRAFICANTES DE TERRENOS Y BUENO PUEBLO NUEVO NO ESCAPA DE ELLO, ESTA CARTA EN 2013 ENVIADA POR EL DIRECTOR DEL INPE QUE IBA A SER EN ESE ENTONCES PARA LA CREACIÓN DEL PENAL AQUÍ EN PUEBLO NUEVO, CUANDO SE CREA EL PENAL EN LA PARTE ALTA, VIENE GENTE FORÁNEA, ALGUNOS VIENEN A VIVIR Y OTROS PORQUE SUS FAMILIARES ESTÁN PRESOS, ENTONCES ESO YA SE LO HAN TRASLADADO AL COMANDANTE, YA SABEMOS QUIENES SON LOS QUE REPETITIVAMENTE PIDEN TERRENOS Y OTROS SON PEORES LAS CANTIDADES QUE PIDEN Y NO CUMPLEN EL FIN PARA EL CUAL FUERON ENTREGADOS Y UTILIZAN ABOGADOS COMO TESTAFERROS, ESA CLASE DE PROFESIONALES LE HACEN DAÑO A LA INSTITUCIÓN, EN TODO CASO TAMBIÉN HAY UNA ESTADÍSTICA QUE HAY UNA GRAN CANTIDAD DE MADRES SOLTERAS, ES UNA REALIDAD Y ESOS NIÑOS QUIERAN O NO QUIERAN, YA TIENE UN PROBLEMA HASTA PSICOLÓGICO, QUE HACER, MUCHAS VECES LO CARGAMOS A LA MUNICIPALIDAD, SI UN BARRIO NO TIENE LO BÁSICO, NO VIVE BIEN, COMO PUEDES PEDIR QUE ESA GENTE CREZCA BIEN.

TOMA LA PALABRA LA SEÑORITA ALCALDESA:

VOY A EXPLICAR ALGO DE OBRAS POR IMPUESTOS, NO ES UN PRESUPUESTO DE LA MUNICIPALIDAD, ES UN PRESUPUESTO QUE DA EL ESTADO, NOSOTROS TENEMOS UN TECHO PRESUPUESTAL DE 23 MILLONES AHORA, PORQUE EN AÑOS ANTERIORES YA HABÍA UN TECHO PRESUPUESTAL DE 50 MILLONES, PERO NADIE ESE TRABAJO DE OBRAS POR IMPUESTOS, CON ESTE MECANISMO DE OBRAS POR IMPUESTOS NOSOTROS VAMOS A INCREMENTAR EL TECHO PRESUPUESTAL, POR EJEMPLO SI HABÍA 50 MILLONES Y NO EJECUTAMOS NADA POR OBRAS POR IMPUESTOS VA BAJANDO AÑO TRAS AÑO, SI NOSOTROS UTILIZAMOS ESE PRESUPUESTO A TRAVÉS DE ESTE MECANISMO, SE INCREMENTA, ENTONCES ESO HA SIDO DIFÍCIL QUE ENTIENDAN LOS SEÑORES REGIDORES, YA LO HAN ENTENDIDO Y LO HAN APROBADO, YO YA EMPECÉ ESE TRABAJO, PORQUE ESA NO ES UNA INVERSIÓN DE POCO DINERO, ESTAMOS HABLANDO DE UN PROYECTO INTEGRAL QUE SON MÁS DE 7 MILLONES, ¿CÓMO EL ESTADO VA A DESCONTAR ESE PRESUPUESTO?, A TRAVÉS DE LAS PARTIDAS QUE LLEGAN DE CANON Y SOBRECANON, LO HACE ANUALMENTE, EN UN PORCENTAJE DE 30%.

TOMA LA PALABRA EL SUPERIOR PNP VÁSQUEZ YUPÁN:

RESPECTO AL INFORME DE LA PNP DE PUEBLO NUEVO, EL AÑO PASADO HA SIDO ALGIDO PORQUE CADA INSTITUCIÓN HA HECHO LO POSIBLE POR CUMPLIR SUS

OBLIGACIONES CON RESPECTO A SEGURIDAD CIUDADANA, PERO CONOCIENDO COMO EMPEZÓ SU GESTIÓN A INICIOS DE AÑO, NOS HA PASADO FACTURA, A LA POLICÍA TAMBIÉN, A PESAR QUE NO PERTENECEMOS AL MUNICIPIO, PORQUE LOS TRABAJOS PREVENTIVOS QUE TANTO HABLAMOS, NO SE PUDIERON CUMPLIR AL 100% O AL 50% QUE A GRANDES ESFUERZOS SE HA HECHO Y ESO HA REPERCUTIDO EN LA SEGURIDAD CIUDADANA, PERO LA POLICÍA NO SE ABARCÓ A LOS PROGRAMAS PREVENTIVOS, TAMBIÉN LA OPERATORIA POLICIAL CON EL TRABAJO DISEÑADO POR EL COMISARIO DE ESE ENTONCES EL MAYOR CHÁVEZ Y EN COORDINACIÓN CON LA ESTRATEGIA DEL COMANDO DE LA PROVINCIA DE CHINCHA, HA LOGRADO QUE EN EL DISTRITO DE PUEBLO NUEVO EN LAS ESTADÍSTICAS INTERNAS QUE TENEMOS, PUEBLO NUEVO ES UNO DE LOS DISTRITOS QUE HA TENIDO MAYOR PRODUCCIÓN DE LA CAPTURA DE DELINCUENTES, DESBARATAMIENTO DE BANDAS Y ATENCIÓN EN CASOS DE VIOLENCIA FAMILIAR.

TOMA LA PALABRA EL ALFÉREZ PNP DIEGO MARTÍN BUSTAMANTE MORALES:

LA POLICÍA COMENZANDO CON EL COMANDANTE JEFE SECTORIAL, ESTE AÑO HEMOS COMENZADO A TRABAJAR EL PATRULLAJE MOTORIZADO, EL COMANDANTE HA VISTO POR CONVENIENTE DISPONER QUE TODO EL PATRULLAJE MOTORIZADO HALCONES, 105, ÁGUILAS LOS CENTRALIZÓ EN CHINCHA, HAN ORGANIZADO TRES ANILLOS, UN ANILLO DE PATRULLAJE A PIE QUE ES EL CASCO URBANO DE CHINCHA, EL SEGUNDO ANILLO QUE ES EL PATRULLAJE MOTORIZADO QUE LO HA SECTORIZADO EN LAS COMISARÍAS COLINDANTES CON CHINCHA Y PATRULLAJE DE PATRULLEROS QUE SON DE LAS COMISARÍAS MÁS ALEJADAS, DENTRO DE ESO TAMBIÉN HA PROGRAMADO DE LUNES A DOMINGO OPERATIVOS, LO QUE NOS MANDA ICA ES HACER OPERATIVOS ES VIERNES, SÁBADOS Y DOMINGOS, LO QUE HA DISPUESTO EL COMANDANTE ES HACER OPERATIVOS DE LUNES A DOMINGOS, COMO DICE VÁSQUEZ A NOSOTROS NOS PIDEN 5 JUNTAS VECINALES, LO QUE NOS DISPONE LE COMANDO NOS DISPONE EL DOBLE, PORQUE NOS PONE LA VALLA MÁS ALTA Y POR DECIR EN PRODUCCIÓN EL AÑO PASADO SE INCREMENTO EN UN 20%, ESTE AÑO NOS ESTÁN PIDIENDO EL DOBLE.

TOMA LA PALABRA LA SEÑORITA ALCALDESA:

JUSTAMENTE AHÍ ES QUE QUERÍA VER EL TEMA DE LO QUE ES EL PATRULLAJE INTEGRADO, SERENAZGO SOLO CUMPLE UNA LABOR DE PERSUASIÓN, LO QUE QUEREMOS ES QUE SERENAZGO SE SUME AL APOYO POLICIAL.

TOMA LA PALABRA EL SUPERIOR PNP VÁSQUEZ YUPÁN:

EL PATRULLAJE INTEGRADO NO SE HA ELABORADO ESTE AÑO Y PARA ESO FALTA UN DOCUMENTO BASE QUE ES EL ACUERDO O CONVENIO, EL CUAL TIENE QUE SER FIRMADO POR EL TITULAR DE LA POLICÍA, QUE ES EL DIRECTOR GENERAL.

TOMA LA PALABRA LA SEÑORITA ALCALDESA:

ACÁ ESTÁ LO QUE ES PARA EL CUMPLIMIENTO DE METAS, QUE ES EL TRABAJO QUE QUEREMOS HACER, NO NECESITAMOS NINGÚN TIPO DE CONVENIO PORQUE ESTO ES A TRAVÉS DEL MINISTERIO DE ECONOMÍA Y FINANZAS, QUE TODAS LAS MUNICIPALIDADES Y EN EL CASO DE PUEBLO NUEVO, SOMOS UNA MUNICIPALIDAD TIPO B, NOS PIDEN QUE HAGAMOS EL PATRULLAJE INTEGRADO, ES UN A DIRECTIVA O LEY QUE YA HA SIDO PUBLICADA.

TOMA LA PALABRA EL SUPERIOR PNP VÁSQUEZ YUPÁN:

PARA CONFECCIONARSE EL PLAN NECESITA DE UN ACUERDO O CONVENIO DE PRESTACIÓN DE SERVICIO, DE REPENTE SU ASESOR DE METAS LE VA A EXPLICAR, ESO NO SE HA HECHO NI EL AÑO PASADO, NI EL ANTEAÑO PASADO, LAMENTABLEMENTE.

TOMA LA PALABRA LA SEÑORITA ALCALDESA:

YO, HASTA DONDE TENGO CONOCIMIENTO VOY A AVERIGUAR BIEN, SOLO ES EL ACUERDO DE LAS PARTES, NO SE DA SOLAMENTE ACÁ, SINO SE DA A NIVEL NACIONAL.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR WALDIR YATACO:

EL CONVENIO ENTRE LA PNP Y LA MUNICIPALIDAD, SI SE DA EN ALGUNOS CASOS, SIEMPRE Y CUANDO LA MUNICIPALIDAD TENGA LA SOLVENCIA ECONÓMICA SUFICIENTE PARA PODER CONTRATAR LOS SERVICIOS DE LOS EFECTIVOS, NO ES OBLIGATORIO QUE SE HAGA EL CONVENIO, PARA HACER EL PLAN DE PATRULLAJE INTEGRADO, SI USTEDES RECUERDAN EL MINISTERIO DEL INTERIOR A TRAVÉS DE LA RESOLUCIÓN MINISTERIAL N° 010, ESPECIFICA TODO LO CORRESPONDIENTE A SEGURIDAD CIUDADANA Y TAMBIÉN EL PATRULLAJE INTEGRADO.

SOLAMENTE PARA AGREGAR QUE TODOS LOS AÑOS HAY CAPACITACIONES, EL MINISTERIO DEL INTERIOR VIENE A CAPACITAR AL SECRETARIO TÉCNICO Y AL ENCARGADO DE PRESUPUESTO, EN TEMAS EXCLUSIVAMENTE LO QUE ES SEGURIDAD CIUDADANA, TANTO PARA LA ELABORACIÓN DE LOS PLANES, COMO PARA LA ELABORACIÓN DEL PRESUPUESTO Y AHÍ SE LES HACE LA CONSULTA SI ES NECESARIO ALGÚN TIPO DE CONVENIO PORQUE YA ESTE TEMA LO TENEMOS DESDE EL AÑO PASADO, SE LES HIZO LA CONSULTA Y ENFÁTICAMENTE DIJERON QUE NO, SOLAMENTE CON EL PLAN DE PATRULLAJE INTEGRADO QUE LO FIRMAN EL COMISARIO Y EL SUBGERENTE PORQUE LO HAN COORDINADO.

TOMA LA PALABRA EL SECRETARIO TÉCNICO:

HABLANDO DE LOS PROGRAMAS PREVENTIVOS, YA QUE ESTÁN EL COMISARIO Y REPRESENTANTES DE LA UGEL Y LA MUNICIPALIDAD PARA HACER UNA REUNIÓN DE COORDINACIÓN NETAMENTE DE PROGRAMAS PREVENTIVOS, LO QUE ES PATRULLAJE INTEGRADO PARA PONERNOS DE ACUERDO E IR

AVANZANDO CON LA DOCUMENTACIÓN, EN LA PRACTICA SE HACE PERO LO QUE DEMORA LUEGO ES LA DOCUMENTACIÓN Y SE VA FRENANDO.

TOMA LA PALABRA LA SEÑORITA ALCALDESA:

LO MÁS DIFÍCIL PARA UNA MUNICIPALIDAD SON LOS PROCEDIMIENTOS QUE DEMORAN DE UN ÁREA, MUCHA BUROCRACIA Y SI TE PASAS LA BUROCRACIA INMEDIATAMENTE TE DENUNCIAN, ENTONCES ESO QUITA BASTANTE TIEMPO.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR WALDIR YATACO:

SOLAMENTE PARA PODER COMUNICARLE QUE LOS PROGRAMAS PREVENTIVOS, EL MINISTERIO DEL INTERIOR YA EMITIÓ LOS FORMATOS COMO SE DEBEN PRESENTAR LOS PROGRAMAS PREVENTIVOS, USTEDES ME DICEN QUE YA TIENE UN PLAN QUE HAN ENVIADO, LO QUE NOS GUSTARÍA SABER SI ES EL MISMO FORMATO QUE NOS EXIGEN A NOSOTROS.

TOMA LA PALABRA LA SEÑORITA ALCALDESA:

NOS PODRÍAN FACILITAR UNA COPIA.

TOMA LA PALABRA EL REPRESENTANTE DE LA UGEL:

NOSOTROS COMO UGEL SOMOS LOS MÁS INTERESADOS EN ESTE TEMA, TODA VEZ QUE EL DIRECTOR ARÍSTIDES ES UNO DE LOS MÁS COMPROMETIDOS EN ESTE TEMA, ES UNO DE LOS QUE HA PROMOVIDO ESTE TEMA, ENTONCES HOY TENEMOS REUNIÓN CON LOS DIRECTORES, CON 150 DIRECTORES DE TODA LA PROVINCIA DE CHINCHA Y ES HOY DONDE SE VA A ABORDAR EL TEMA DE BAPES, PARA INFORMARLE LA NORMATIVA QUE HAY Y EL COMPROMISO QUE TIENEN PARA HACER ESE TRABAJO.

TOMA LA PALABRA LA SEÑORITA ALCALDESA PATRICIA ROXANA TORRES SÁNCHEZ:

SIENDO LAS 13:28 HORAS LA SEÑORITA ALCALDESA DA POR CONCLUIDA LA SESIÓN DEL CODISEC CORRESPONDIENTE AL MES DE FEBRERO DE 2018.

MIMP - PNCVFS - CEM - CHINCHA

Obst. María Esther Yikapuma Montes
Especialista en Comunicación

MUNICIPALIDAD DISTRICTAL DE
PUEBLO NUEVO - CHINCHA

Patricia R. Torres Sánchez
ALCALDESA (e)



DA. - 372862
MARTÍN D. BUSTAMANTE MORALES
ALFZ. PNP.

A. Banderas Paredes
Santiago
COORDINADORA DISTRITAL DE PUEBLO NUEVO



Prof. Atalayas Gonzales Zago
UGEL - CHINCHA

Maria Ibañez Fuentes
FISCAL PROVINCIAL
CIVIL Y FAMILIAR CHINCHA

GOBIERNO REGIONAL
CENTRO DE SALUD PUEBLO NUEVO - CH

ALBERTO P. VERA VELAZCO
PRESIDENTE
D.N.I. 21835888
AA.HH. UPIS, URBANIZACIONES

Miguel Eduardo Moran Ruiz
JUEZ (T)
JUZGADO DE PAZ URBANO DE PUEBLO NUEVO
CORTE SUPERIOR DE JUSTICIA DE ICA



Nicholas J. Harding - OMI
PÁRROCO

M.C. Luz María Paredes Q
C.M.P. 32210
GERENTE